



9月11日(金)に行われた高森中学校体育大会。赤団、白団に分かれ、練習の成果を披露しました。また、団体演舞の最後には男女ともに代表者が親や先生へ感謝の言葉を述べ、会場が感動につつまれる場面もありました。

# 『勇猛果敢』 「我らの氣迫大地に轟け」

## Do the best ~仲間と協力し、全員で走り抜けよう最後まで~ 高森東学園義務教育学校 運動会(体育大会)

9月12日(土)に行われた高森東学園義務教育学校の運動会(体育大会)。当日は雨の為、体育館で開催されましたが、1年生から9年生まで全員が協力し、すばらしい大会となりました。会場いっぱい笑顔があふれました。



見なっせ

聞きなっせ

こげなこつのあったよ!

## たかもりタウン TOPICS

トピックス



## 挑戦・団結 「ほこりを胸に届けよう ふるさと高森へぼくらの本気」

9月13日(日)、高森中央小学校運動会が行われました。

黄、赤、緑、青の団に分かれ、各種目で競いました。客席からは拍手や歓声がおくられました。また、応援団演舞では各団とも工夫された演舞で、笑いあり感動ありの運動会でした。

